## EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Abigail Villafranca Aguilar.

Nombre del tema: Historia clínica en Gineco-Obstetricia.

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Ginecología y Obstetricia.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5



1.1 Historia Crinica en Grineco-Obstetricia.

Introducción

La historia cimica eo la principal herramienta con la que ha de trabajar un médico. Pero, à Porqué es importante la mistoria crínica? La realización de la historia crínica o anamnesis es la principal herromienta diagnóstica de un médico. Para la correda realización de la historia crínica se requieren fundamentalmente dos requisitos: que se realize de manera estructurada y tener conocimientos adecuados para dirigión el interrogitorio de manera certera.

Description La oramnesso a de ser sustemática, estructurada y d'irisqida. Delae snavir estas datos: Edad, paresa estado aust, motivo de la consulta, es recomendable que el motivo de la consulta se recoja de forma Cronológica y que recoja cualquier Grintama que acompaire a la proloiemática referida por la paciente, antecedentes, como son, edad de la menarquia, fecha de última menotivación, datos de fertiridad, cicio menstrual en dras y postibles errequiaredades, transformos ofinecciógicos, enfermedades de transmissón sexcal y métados anticonceptivos posados y actuales, ademas deben analysise otros antecedentes como, grugo sanguineo, enfermedodes, enfermedodes heredistarious, alergias, tratamisentas tarmacológicos actuales, cirugias (especialmente en aladomen o perus), consumo de sustancias tóxicos, trabajo y hábitos nutiscionales. Exploiaciones basicas en obstetircia y ginecologia En cada visita debe determinarse el peso materno,

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2

VI la pressón artereal. En la primera visista debe



tomaise la talla de la paciente para el cárcho de indice de masa corporal (IMIC). En la gestante, la presión arterial debe tomaise en el brazo derecho, con la paciente sentada en posición de semi-fouvier. A partir de las semanas 24-26 de gestación deben realizarse las manifobras de Leopold. La exploración ginecológica básica debe sinciusi e exploración mamaria, exploración abdominal, y la exploración programente quecológica.

Concidención

La historia críntica es la herramisenta ciave para el manejo de la paciente obstétisca y ginecológica. Debe ser sistemática y completa, y sirve para identificar dichaes de riesogo de la paciente y establecer el disagnático differencial de su dolencia.

La exploración básica ofinecológica consiste en la imperación, especuloscopia y el tado bimanial.

La exploración básica obstétisca debe inclusir la toma de peso y presión arteral, medición de altura uterina y la realización de las marriobias de Leopold, y las exploraciones complementarias en ginecológica que deben realizarios según el caso son: la citologica cervilouaginal, la colposcopia, la ecigia-fia, la histeroscopia y la biopisa, y la histeroscopia, la ecigia-fia, la histeroscopia y la biopisa, y la histeroscopia.

"Las enfermeras son la hospitalidad del hospital"-Canne Latet.

Brbrogiatia

o Historia currica en gineco-Obatetirora (6, f.). Platalorma UDS. Mecuperado 21 de enera de 2023, de https://platoformaedicatevoluds.

com. mx / absets / doc/15/00/LEN/1865c8ffe772a67f83d3673f18fd

410-LC-LENSO61620GINECOLOGIA91620Y8-20OBSTETBICIA. Polf

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3